

## Funcionarios públicos participan en taller para el fortalecimiento del sistema de justicia penal juvenil



Funcionarios de la Corte Suprema de Justicia y de diferente dependencia del Estado con el apoyo de Visión Mundial, participaron en el taller denominado: “Fortalecimiento al Sistema de Justicia Penal Juvenil” en el que se dieron a conocer formas de atención y medición de cambios conductuales en los jóvenes, a través de la intervención en habilidades para la vida.

Alberto Varias Villalta, facilitador, manifestó que con el proyecto se busca favorecer a los jóvenes con un ambiente psicosocial productivo y educativo en sus comunidades, que les permita reinsertarse.

Según el experto el taller está orientado a discutir una nueva dimensión de la reinserción social y cómo el trabajo profesional de los equipos multidisciplinarios puede incidir en la visión y toma de decisiones de jueces y fiscales.

Los participantes en el taller fueron profesionales (Trabajadores Sociales, Psicólogos y Educadores) que forman parte de la Corte Suprema de Justicia, Procuraduría General de la República, Instituto Salvadoreño para el Desarrollo Integral de la Niñez y Adolescencia, Fiscalía General de la República y Juzgados de Menores y Ejecución de la Pena.

